



PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE "EL ESTADO LAMENTABLE DE LA CALLE REAL"

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Desde que el Grupo Municipal VOX llegó al Ayuntamiento, es raro el Pleno que no presenta alguna Moción, Pregunta o Ruego, relacionada con la limpieza o con la falta de mantenimiento de las diferentes zonas en Cartagena.

Esta vez presentamos una pregunta referente a la Calle Real, zona de paso de numerosos ciudadanos, que vienen por trabajo, ocio o simplemente por pasear por el Casco Antiguo de la ciudad, pero el viandante se encuentran con una visión nada agradable; papeles, colillas, losas rotas y levantadas, manchas oscuras en casi todo el trayecto de dicha calle, una falta de mantenimiento total.

Nuestro grupo no es el único que cada Pleno saca el tema de la limpieza, pero Uds, siguen sin reaccionar y sin imponer medidas efectivas que acabe con esta situación. Cartagena actualmente es una de las ciudades más sucias de la Región de Murcia y parece que se han empeñado en conseguir el primer puesto, cuando podríamos estar en los primeros puestos en otros aspectos más rentables para la ciudad.

PREGUNTA:

- 1- ¿Piensan hacer algo efectivo y contundente para arreglar la situación o seguiremos ganando puestos hasta llegar al TOP de ciudades más sucias?**

Cartagena 4 de noviembre de 2020

Fdo. Gonzalo Abad Muñoz
Portavoz Grupo Municipal VOX

Fdo. María del Pilar García Sánchez
Concejal Grupo Municipal VOX

A LA ALCALDÍA-PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA